
- 1 - 

 

令和４年 第１４回 朝倉市教育委員会（定例会）会議録要旨 

 

 

日  時  令和４年１２月２２日（木） １１時０６分～１１時３７分 

 

会  場  朝倉市役所 別館第１会議室 

 

出席委員  早野 展生（教育長）    上原 実二（委員） 

      坂口 秀孝（委員）     髙倉 満 （委員） 

 

事 務 局  時津 美穗（教育部長）    吉武 孝礼（文化･生涯学習課長） 

中村 守康（教育課長）    釜堀 昌弘（教育課筆頭主幹参事） 

大坪 和之（教育課主幹参事） 江﨑 千穂美（教育課総務係長） 

 

議  事  第２６号議案 令和４年度教育費補正予算に関する意見の申出の臨時

代理について 

      第２７号議案 久留米市外三市町高等学校組合の解散についての臨時

代理について 

 

協議事項  な し 

 

報告事項  ・文化財防火デー防火訓練について 

      ・令和４年１２月議会について 

 

そ の 他  （教育課） 

・令和４年度小・中学校卒業式について 

・令和４年度朝倉市教育支援センター委託研究発表会について 

 

 

（文化・生涯学習課） 

・令和４年度朝倉市二十歳の記念式典について 

・ぴあら１月１日号について 
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教育長 総合教育会議お疲れさまでした。それではただ今から令和４年第１４回朝

倉市教育委員会を開催いたします。 

よろしくお願いします。 

第２６号議案「令和４年度教育費補正予算に関する意見の申出の臨時代理

について」を議題とします。事務局から説明をお願いします。 

事務局   ≪第２６号議案 説明≫ 

教育長 今の説明につきまして、何かご質問・ご意見がございましたらお願いいたし

ます。 

よろしいですか。それではご承認いただける方は挙手をお願いいたします。 

各教育委員 はい。（全員挙手） 

教育長 ありがとうございました。第２６号議案はご承認いただきました。 

続きまして第２７号議案「久留米市外三市町高等学校組合の解散について

の臨時代理について」を議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

事務局 ≪第２７号議案 説明≫ 

教育長 第２７号議案につきまして、ご質問等がございましたらお願いいたします。 

よろしいですか。それではご承認いただける方は挙手をお願いいたします。 

各教育委員 はい。（全員挙手） 

教育長 ありがとうございました。第２７号議案はご承認いただきました。 

それでは、報告事項にまいります。 

事務局   ≪報告事項 説明≫ 

教育長  何かご質問がありましたらお願いします。 

Ａ委員  １２月議会の概要説明について、コウノトリの飛来というのはどの辺です

か。 

事務局  朝倉市の馬田、福田平塚川添遺跡の西側あたりで平成２８年頃から飛来し

てきているようです。 

教育長  よろしいですか。 

Ａ委員  はい。 

Ｂ委員  意見です。今後、トイレ洋式化の方向であれば、九重町にあるここのえ緑陽

中学校が、男子トイレも個別化し、良い施設だったので参考になればと思い

ご紹介しておきます。 

教育長  ありがとうございます。他にありますか。 

Ｃ委員  トイレの関連で、性的マイノリティについては議会では話がなかったんで

すね。 

事務局  性的マイノリティに対する質問はありませんでした。ただし、男子トイレ

の個別化については、議員からも質問いただいております。 

教育長  よろしいですか。 

Ｃ委員  はい。 

教育長  ありがとうございます。 
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 それでは、その他へまいります。事務局から説明をお願いします。 

事務局 ≪その他 説明≫ 

教育長 それでは、以上をもちまして令和４年第１４回朝倉市教育委員会を終了い

たします。 

お疲れさまでした。 

 


